

# 東宝見聞録

## 修学旅行の思い出♪



1月19日(火)~22日(金)の4日間、2年生70名は京都・滋賀・大阪へ修学旅行に行ってきました。雪不足を心配されましたが、皆さんの日頃

の行いがよかったからなのか直前で降雪があり、予定通りスキーを楽しむこともできませんでした。大きな怪我もなくみんなが無事に帰ってこれて一安心です。



学校の友達や先生と共に過ごしたこの4日間が今後の大切な思い出になるといいですね。

## 進路体験発表

2月5日(金)の午後は、3年生の進路体験発表が行われました。7名の3年生が、自分の進路を決定させるまでの道のりを、それぞれの視点で話してくれました。南九州レンタリース(オリックスレンタカー)に就職が内定している篠原くんは「3年生になった途端、急にあせりを感じました。1・2年生の過ごし方が一番大切なのだとわかりました。」と、高校生活を振り返りながら話してくれました。

等身大の体験談を、1・2年生は真剣に聞き、1年後・2年後の姿を思い描いているようでした。授業とは違う「人生の哲学」を学んだ貴重な一日となりました。なりたい自分に少しでも近づくために、今やれることは何か?考えていきましょう。

**先輩、かっこいい!!**

昨年度本校を卒業した瀧田梨生さん。

今年、警察学校を卒業し、警察官としての第一歩を踏み出そうとしています。

※警察学校のパンフレットの写真に載っています♪

1月24日から25日にかけて鹿児島は雪ですっぽり包まれてしまいました。

そのため、25日(月)東高校は臨時休校となりました。鹿児島で大雪りないことなので、大人



になった今でも上がってしまいましたか? その急な温度変化のせいか2月に入ってインフルエンザや風邪など体調をくずす人が急増しているようです。2月22日(月)からは学年末考査も始まります。体調管理にはくれぐれも気をつけましょう!

その急な温度変化のせいか2月に入ってインフルエンザや風邪など体調をくずす人が急増しているようです。2月22日(月)からは学年末考査も始まります。体調管理にはくれぐれも気をつけましょう!



**今後の活躍を期待しています!!**